

RINGKASAN

WIDI TRI APRILIA. Sistem Pemesanan dan Distribusi Pada Waktu Makan Rawat Inap Pasien di RSAU dr Esnawan Antariksa. *System of Ordering and Distribution at Meals Time for Patients in RSAU of dr Esnawan Antariksa* dibimbing oleh **SILVIA DEWI SAGITA ANDIK.**

Rumah Sakit Angkatan Udara (RSAU) dr. Esnawan Antariksa merupakan rumah sakit pelaksana teknis Dinas Kesehatan Angkatan Udara (Diskesau) yang berkedudukan langsung di bawah Kepala Staf Angkatan Udara. RSAU dr Esnawan Antariksa memiliki subsistem yaitu penyelenggaraan makanan pada unit produksi makanan. Penyelenggaraan makanan adalah rangkaian kegiatan mulai dari perencanaan menu sampai dengan pendistribusian makanan kepada konsumen dalam rangka pencapaian status kesehatan yang optimal melalui pemberian makanan yang tepat, oleh karena itu penulis ingin mempelajari sistem pemesanan dan distribusi di RSAU dr Esnawan Antariksa.

Tujuan umum dari tugas akhir ini adalah mempelajari sistem pemesanan dan distribusi pada waktu makan rawat inap pasien di RSAU dr Esnawan Antariksa. Adapun tujuan khusus dalam tugas akhir ini adalah (1) Mempelajari keadaan umum unit produksi makanan di RSAU dr Esnawan Antariksa yang meliputi tipe rumah sakit dan kapasitas tempat tidur, fasilitas, *lay out* unit produksi makanan, dan sumber daya manusia, serta jenis diet dan indikasi pemberian. (2) Mengidentifikasi sistem pemesanan dan alur pemesanan pada unit produksi makanan di RSAU dr Esnawan Antariksa. (3) Mengidentifikasi persiapan dan pencucian alat hidang pada unit produksi makanan di RSAU dr Esnawan Antariksa. (4) Mengidentifikasi sistem distribusi dan alur distribusi pada unit produksi makanan di RSAU dr Esnawan Antariksa.

Pengamatan dan pengambilan data dilakukan pada saat praktik kerja lapang dimulai dari tanggal 16 Desember 2019 sampai dengan 16 Februari 2020 di Unit Produksi Makanan dengan metode pengambilan data yang digunakan data primer dan data sekunder.

Pemesanan makanan adalah susunan permintaan makanan kepada bagian penyelenggaraan makanan yang disusun dalam form pemesanan makanan. Pendistribusian makanan adalah serangkaian proses kegiatan penyampaian makanan sesuai dengan jenis makanan dan jumlah porsi konsumen/pasien yang dilayani dengan tujuan agar konsumen/pasien mendapat makanan sesuai diet dan ketentuan yang berlaku (Kemenkes, 2013).

Kata kunci : Penyelenggaraan makanan, pemesanan, distribusi, unit produksi makanan